



SANTÉ, VILLE DE ROANNE

Roanne



Agglo



POINT SUR LA SITUATION À L'HÔPITAL DE ROANNE

C'est un message fort que le Dr Thomas GUERIN, Directeur des Urgences et Serge MIRLICOURTOIS, Président de la Commission Médicale d'Établissement, ont tenu à faire passer lors de la visite aux services et patients de l'hôpital, de Yves NICOLIN, Clotilde Robin et Maryvonne Loughraieb.

Publié le 06 novembre 2020

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

